

IMPULSAR LA DESALINIZACIÓN

Señora directora:

Los últimos temporales podrían ser la despedida rimbombante del Fenómeno de El Niño, ya que los expertos no han descartado el arribo de La Niña con bajas temperaturas y menos precipitaciones.

El 28 de junio, la Dirección Meteorológica de Chile registró un superávit de lluvias entre las regiones de Coquimbo y La Araucanía. Esto presenta un desafío, porque un 31% de superávit en La Serena o el 123% de Pudahuel requiere el esfuerzo de recordar la necesidad de una buena gestión hídrica.

Lo último, incluye el seguimiento del proyecto de ley Sobre el uso de agua de mar para desalinización, al que el Ejecutivo acaba de poner urgencia simple. Ésta impulsará el desarrollo de plantas en bene-

ficio del consumo humano y la agricultura, pero no es suficiente.

La normativa debe ir acompañada de un sistema de otorgamiento de permisos que sean razonables y posibles de tramitar en un plazo corto, y de un desarrollo tecnológico, que, por ejemplo, reduzca los costos de traslado con el uso de energía solar fotovoltaica.

Carlos Fredes
*Account Manager Nuevos Negocios
de Cosmoplas*